
Beschluss: 
 
Der Antrag liegt in Form einer Neufassung vor. 
 
Ratsherr Westphal-Garken bringt den Antrag ein und begründet ihn. Er weist darauf hin, 
dass vieles in dem Antrag von Ratsfrau Bühse entwickelt worden sei. 
Ratsherr Hahn bestätigt dies und erläutert, dass es eine Reihe kritischer Aspekte gebe, so 
dass die CDU-Ratsfraktion zu dem Ergebnis gekommen sei, dass der Antrag letztendlich 
noch nicht ausgereift sei. 
 
Dem Antrag wird sodann mit 26 zu 12 Stimmen bei 2 Enthaltungen zugestimmt. 
 


